
 
 
 
 
 
 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO 

MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘APERTURA INSTALACIONES DEPORTIVAS’ 

 

¿Ha planificado el Gobierno la apertura al público en general de pabellones, piscinas e 

instalaciones deportivas municipales; en caso afirmativo, cuáles son los criterios que ha 

utilizado o va a utilizar para llevar a cabo la apertura; cuál es el motivo por el que existen 

instalaciones privadas abiertas en la actualidad y las públicas se mantienen cerradas; y 

qué diferencias hay a nivel epidemiológico y de seguridad para el usuario? 

 

 

       

En Cartagena, a 23 de noviembre de 2020 

 

 

 

 

 

          Fdo. José López Martínez            Fdo. Ricardo Segado García 

Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                   Concejal Grupo municipal MC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


